
 

 

第２６回 株式会社ＭＢＳラジオ番組審議会 議事録概要 

 

１ 日時   ２０２３年１０月１２日（木） 

 

２ 場所   オンライン会議と対面会議のハイブリッド方式 

 

３ 出席者  審議委員（５人出席） 

         委員長  釈 徹宗 

         副委員長  くまざわあかね 

 委員  橋爪節也 

         委員  村木真紀 

委員  輪島裕介 

 

       放送事業者（９人出席） 

         代表取締役社長       浜田尊弘 

         常務取締役         中村 理 

 常務取締役         藤井睦子 

         コンテンツデザイン局長   有貞直明 

 プロデュースセンター長   大月 勇 

         経営管理室長        髙野勝康 

         プロデュースセンター    今道 彰 

         番組審議会事務局長     島 修一 

         番組審議会事務局      服部雅子 

 

４ 議題     Ⅰ. ＭＢＳラジオからの報告 

・ジャニーズ事務所について 

・秋編成についての説明 

・放送種別についての報告 

 



- 2 - 

 

 Ⅱ．番組審議 

・「しあわせの五・七・五」 

 

５ 議事概要 Ⅰ ＭＢＳラジオからの報告 

◇ジャニーズ事務所が行った記者会見での内容を受けて「被害者への 

補償と再発防止策などについての動きが着実に実行されるか、 

引き続き対話を続けながら注視していきたい」と述べるとともに、 

番組タイトルの一部変更等について報告された。 

◇秋の改編について、番組内容や出演者についての説明がされた。 

◇番組種別の報告 

         

Ⅱ．番組審議「しあわせの五・七・五」 

       （毎週土曜５時００分～５時３０分放送） 

委員からは、 

●投稿された川柳の良し悪しを述べるのではなく、それを話題として 

話を広げていくところが良かった 

●川柳は大阪を代表する庶民的な文芸であることが再確認できた 

●パーソナリティの水野晶子さんのゆったりとした大阪弁の語り口が 

朝の時間帯に合っている 

●川柳は作っても聴いてもストレス解消になるし、言葉への感覚も 

繊細になるところがいい 

などと評価する意見が出されました。また一方で、 

●投稿された川柳への感想を述べる際に「奥さま」「旦那さま」などの 

役割を当てはめているように思えて少し気になった 

という意見も挙げられた。その後、審議委員とスタッフの間で、活発な 

意見交換が行われた。 

以上 


